

# *Evo Morales, candidato de su nuevo partido: EVO PUEBLO*

---



**Las encuestas ubican a Morales con 27% de intención de voto, superando ampliamente al actual presidente Luis Arce (3%). Foto: @evoespueblo**

La Habana, 1 abr (RHC) El Congreso Refundacional del Instrumento Político de los Pueblos de Bolivia, aprobó la creación del partido político Evo Pueblo y se designó como su máximo líder al ex presidente Evo Morales Ayma.

Mediante la red social X, Morales afirmó “el pueblo gestó y parió el nuevo instrumento político: EVO PUEBLO. Tenemos sigla, colores de nuestra bandera, estatutos y visión de país”.

El anuncio profundiza la fractura en el Movimiento al Socialismo (MAS), después de que los tribunales reconocieran a Grover García como su nuevo jefe.

Morales, quien gobernó Bolivia entre 2006 y 2019, perdió el control de la sigla que lideró por tres décadas, pero insiste en presentarse como candidato pese a las limitaciones constitucionales que

prohíben un tercer mandato.

El ex mandatario detalló que «Evo Pueblo» promoverá una jubilación universal para sectores sin aportes previsionales y fortalecerá el Seguro Universal de Salud.

Asimismo, anunció que la próxima semana se realizará una asamblea nacional para definir las líneas programáticas del partido y las candidaturas legislativas con miras a los comicios del próximo 17 de agosto.

Las encuestas ubican a Morales con 27% de intención de voto, superando ampliamente al actual presidente Luis Arce (3%), mientras que al ex mandatario Jorge Quiroga (2001-2002) lo sitúan con un 14%. **(Fuente: [TeleSur](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/379989-evo-morales-candidato-de-su-nuevo-partido-evo-pueblo>



**Radio Habana Cuba**